

Web 2.0

## Wo sind die Barrieren?

**[21.01.2008] Wie nutzen Menschen mit Behinderung das Web 2.0 und auf welche Barrieren stoßen sie dabei? Um diese Fragen zu beantworten, hat die Aktion Mensch jetzt eine Online-Umfrage gestartet.**

Auf der Website der Initiative Einfach für Alle ist eine Online-Umfrage zur Nutzung des Web 2.0 durch Menschen mit Behinderung gestartet, die bis Anfang Februar läuft. Neben den Nutzungsgewohnheiten soll vor allem untersucht werden, auf welche Barrieren Menschen mit Behinderung im Internet stoßen. Die Umfrage war von der Aktion Mensch, der Stiftung Digitale Chancen und dem Fachlichen Beirat des BIENE-Wettbewerbs entwickelt worden. Die Ergebnisse, die im Mai im Rahmen eines Fachkongresses vorgestellt werden sollen, dienen unter anderem dazu, die Kriterien für die BIENE 2008 weiterzuentwickeln. Der Startschuss für den Wettbewerb zu deutschsprachigen barrierefreien Websites fällt ebenfalls im Mai.

(rt)

Stichwörter: Social Media, Web 2.0, Barrierefreiheit, Biene, Studie